
C’è una forte crescita del mondo dell’associazionismo

Cesvol inaugura la nuova sede
ASSISI - “Se il Cesvol cresce, vuol dire che dietro c’è
una crescita del mondo dell’associazionismo”. Parola di
Salvatore Fabrizio, coordinatore del Cesvol di Perugia,
presente, venerdì pomeriggio, all’inaugurazione della
nuova sede di Cesvol Assisi. Una delle 8 sedi territo-
riali che ramificano i servizi gratuiti dell’Ente in tutta
la provincia. Taglio del nastro in via Verdi, a Santa Ma-
ria degli Angeli, alla presenza di molte associazioni con
il parroco di Santa Maria, don Francesco Lazzari, l’as-
sessore alle Politiche sociali Elena Centomini, il sinda-

co di Bastia Francesco Lombardi. Centoventi metri
quadri per servizi di formazione e consulenza, segreta-
riato, tutto ciò che  può servire all’attività. Una sede
fortemente voluta dalle onlus per la crescita esponen-
ziale delle attività. “Va bene una nuova sede - ha sotto-
lineato Antonio Quadretti presidente di Libera Univer-
sità Popolare – Auser Umbria - purché sia viva, riem-
pita dalle onlus, e purché ci si metta in rete per parla-
re ai governi locali. Facciamo il primo passo qui ad As-
sisi, creiamo una consulta comunale del volontariato”.

Espulso, non era in regola con i permessi. Fermati altri 3 stranieri

Ragazzo marocchino in manette
ASSISI – Diciannovenne marocchino arrestato per-
ché non in regola con i permessi di soggiorno. E’
successo venerdì. Il personale della polizia ferro-
viaria di Foligno, durante un controllo di routine
all’interno della stazione di Assisi (a Santa Maria
degli Angeli), ha disposto il fermo di quattro  ex-
tracomunitari e l’arresto del giovane marocchino.
Gli uomini fermati sono, quindi, stati accompa-
gnati all’ufficio immigrazione della questura di Pe-
rugia perché sprovvisti dei documenti per il sog-

giorno. Il ragazzo marocchino, B.D. è stato, invece,
accompagnato negli uffici della polfer, dove si è
proceduto al fermo e poi all’arresto. Era stato già
espulso con altro nome e aveva ignorato l’ordine
del questore. Ieri è stato giudicato con rito direttis-
simo dal giudice monocratico del tribunale di As-
sisi. L’ennesimo arresto, quello di venerdì, per ir-
regolarità nei permessi di soggiorno che vede pro-
tagonista l’Assisano.

N.M.

ll Comitato Torgiovannetto all’assessore Bottini:promesse mancate

Frana, niente “regalo”
E il tavolo tecnico promesso per Natale?

ASSISI – Le festività natalizia si av-
vicinano. E la “montagna” assisana
vede ancora troppo lontana la riso-
luzione delle questioni legate alla
frana di Torgiovannetto. Il “Comita-
to Frana” scrive all’assessore Bottini.
“Caro assessore Bottini – si legge
nella lettera - ci aveva promesso un
bel regalo di Natale, ovvero dopo 2
anni di attesa e di tante parole spese
inutilmente, il tavolo tecnico deter-
minante per avviare la procedura di
intervento sulla frana di Torgiovan-
netto. E invece niente tavolo tecnico
sotto l’albero ma qualche decina di
metri cubi di materiale che è caduto
con le ultime piogge torrenziali, sen-
za che l’impianto di sicurezza con
sbarre e semaforo sulla ex statale
444 sia stato ripristinato. E senza
che, nonostante le reiterate richieste,
siano state migliorate le condizioni
delle strade vicinali alternative,
completamente disastrate da questi
eventi metereologici. Eppure non
siamo stati cittadini ‘cattivi’: paghia-
mo le tasse come tutti pur senza usu-
fruire di servizi essenziali da 2 anni,
ci siamo rimessi alle scelte delle va-
rie amministrazioni coinvolte anche
quando si sono rivelate palesemente
sbagliate e rischiose per l’incolumità
delle persone”. Qualche esempio? I
semafori non funzionanti (nonostan-
te “l’ingente impegno economico”),

il muro di terra armata, “posato su
terreno di riporto lungo la provin-
ciale 249, per realizzare il quale ope-
rai e tecnici stanno lavorando in un
cantiere aperto sotto i 140mila metri
cubi di materiale in incipiente cadu-
ta della frana”. E poi la “latitanza”
dell’Alta Scuola, alla quale era stata
demandata l’attività di monitorag-
gio. “Eppure la ‘nostra’ frana – scri-
ve ancora il Comitato - è nota da an-
ni”. Un’emergenza “mai affrontata
come tale”. “E’ proprio vero che i
problemi vengono affrontati e risolti
solo in extremis”. Anche l’appello al-
la Lorenzetti è caduto nel vuoto.
“Ma evidentemente la frana di Tor-

giovannetto non è stata un problema
abbastanza importante per la gover-
natrice”. “E allora assessore – chiede
il Comitato - a quando questo tavolo
tecnico? Ci aveva promesso l’incon-
tro entro Natale, con o senza la Pro-
tezione Civile. E non per scambiarsi
gli auguri ma per avere delle rispo-
ste concrete. Che peccato trovarci
per l’ennesima volta a chiedere la
soluzione di un problema che non
abbiamo creato ma subiamo pesan-
temente”. “Ci viene il sospetto – con-
clude il Comitato - di essere presi in
giro come cittadini umbri. E’ ora
che ci dimostriate che non è così.”

Noemi Marziani

ASSISI – Il “Comitato pri-
marie subito”, di fronte ai
troppi tentennamenti di al-
cuni partiti, ha deciso di far-
si carico in prima persona
dell’organizzazione di
un’ampia consultazione po-
polare per la scelta di un
candidato sindaco credibile
e condiviso dal popolo di
centrosinistra”.
Una presa di posi-
zione delle forze
politiche e cittadi-
ne che, a gran vo-
ce, da alcune setti-
mane ormai, chie-
dono che la popo-
lazione possa in-
tervenire diretta-
mente sulla scelta
del candidato a
sindaco alle am-
ministrative della
prossima primavera. “Entro
la fine dell’anno – si legge in
una nota - il Comitato elabo-
rerà il ‘regolamento delle
Primarie per Assisi’, sulla
base di quello nazionale, ed
entro il 6 gennaio lo presen-
terà alla cittadinanza in una
assemblea pubblica”. Un
progetto da condividere, se-

condo i rappresentanti del
comitato con i partiti del
centrosinistra, alle associa-
zioni, alle categorie e ai cit-
tadini. “Sarà anche elaborato
– spiegano - un programma
‘minimo’, che illustri i punti
salienti di un programma di
centrosinistra chiaramente
alternativo alla passata espe-

rienza di governo
della città. Il ‘pro-
gramma minimo’,
come nel caso del-
le primarie nazio-
nali, dovrà essere
sottoscritto da tut-
ti coloro che vor-
ranno candidarsi
alle primarie”. Le
candidature po-
tranno essere
avanzate, tramite
una raccolta firme,

entro una ventina giorni dal-
la data in cui verrà presenta-
to il ‘Regolamento’. “La con-
sultazione si svolgerà entro
la prima settimana di feb-
braio – annuncia il Comitato
- quando sarà riconosciuta ai
cittadini la possibilità di
esprimersi e di scegliere il
proprio candidato

Il centrosinistra decide sul sindaco

“Comitato primarie subito”
organizza la consultazione
per scegliere il candidato

IL PUNTO

Due anni di attesa e tante parole spese inutilmente

Elezioni vicine

Bastia Umbra Presentato il dossier statistico della Caritas-Migrantes

Quasi 1200 gli immigrati regolari
BASTIA UMBRA - E’ stato
presentato il dossier statistico
sull’immigrazione della Cari-
tas-Migrantes (XV rapporto).
La discussione in un incontro
organizzato a Bastia Umbra
dal Circolo culturale ”Primo-
maggio” e dalla Caritas dio-
cesana, per riflettere sul fe-
nomeno dell’im-
migrazione a Ba-
stia. Il rapporto
dimostra che gli
immigrati, in
Italia e negli al-
tri paesi europei,
sono soprattutto
una risorsa dal
punto di vista
demografico e
occupazionale:
grazie ad essi la
popolazione non
diminuisce e si
aggiunge una quota di forza
lavoro suppletiva indispensa-
bile in diversi settori. All’in-
contro sono intervenuti Lui-
gino Ciotti, presidente del
Circolo culturale ”primomag-
gio”, Giocondo Leonardi, di-
rettore della Caritas diocesa-
na, don Antonio della parroc-
chia di Bastia, e Stella Cera-
sa, responsabile del centro di
ascolto della Caritas di Peru-

gia e curatrice del capitolo
del dossier dedicato al conte-
sto regionale umbro. In Um-
bria gli immigrati regolari so-
no 56.385, per lo più concen-
trati nella provincia di Peru-
gia. Bastia ne accoglie 1.182,
di cui 558 maschi e 624 fem-
mine. Si tratta, ha sottolinea-

to Luigino Ciotti,
di una presenza
consistente, che
rappresenta il
5,9% della popo-
lazione, una per-
centuale legger-
mente superiore
alla media nazio-
nale che è del
4,8 %. Ed inoltre
il dato non è rea-
le, perché non
tiene conto degli
immigrati pre-

senti ma non regolarizzati. Il
20% degli immigrati ha me-
no di 18 anni, mentre il 65%
è in età lavorativa. Il 50% ri-
sulta risiedere nel centro sto-
rico di Bastia, dove le condi-
zioni di degrado permettono
di ottenere affitti meno cari.
A Bastia sono presenti 56 na-
zionalità, la più numerosa è
la comunità albanese, con
369 presenze, seguita dai ru-

meni (184), marocchini
(154), polacchi, tunisini,
ecc.. Questi dati dimostrano,
da un lato, il contributo che
gli immigrati danno alla città
di Bastia, lavorando e spesso
in condizioni più disagiate,
nelle aziende della zona e
nelle famiglie come badanti,

ma dall’altro testimoniano la
necessità di politiche di inte-
grazione sociale e culturale,
che riguardino l’edilizia po-
polare, assente a Bastia, la
scuola, gli asili, e la promo-
zione di luoghi e occasioni di
incontro e conoscenza reci-
proca.

Studio sull’immigrazione

Materiale sull’attività del governo Berlusconi

Comincia la marcia elettorale:
gazebo di FI in piazza Mazzini
BASTIA UMBRA - Inizia
la campagna elettorale di
FI per le prossime elezioni
di primavera. In piazza
Mazzini anche oggi  sarà
presente uno dei
cinquecento ga-
zebo che verran-
no installati a
turno in tutti i
comuni italiani
per distribuire
materiale infor-
mativo sull’atti-
vità del governo
Berlusconi. ”Ini-
zia in questo modo lo sfor-
zo organizzativo del nostro
partito - spiega Fratellini,

coordinatore comunale - a
supporto del lavoro che
Massimo Mantovani, re-
sponsabile del nostro col-
legio, svolgerà in collabo-

razione con il
”Motore Azzur-
ro” per contra-
stare la massic-
cia campagna di
bugie della sini-
stra. Sarà anche
l’occasione per
invitare i cittadi-
ni al ”Brindisi di

Natale” che si
terrà presso l’Hotel Cri-
stallo martedì 20 dicembre
alle ore 21”.

Si vuole
contrastare

“la campagna
di bugie

della sinistra”

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

IL FATTO
Mostra mercato

nella piazza
di Bastia 2

BASTIA UMBRA - E’ stata
inaugurata nella giornata di
ieri la mostra mercato allesti-
ta nella piazza di Bastia 2.
Sarà possibile visitarla fino
al 24 dicembre ed è stata or-
ganizzata dal Consorzio
C.O.S.A.P. 99 sulla base del-
la convenzione stipulata con
il Comune di Bastia Umbra. 
Nelle tensostrutture montate
su uno spazio di 1.400 metri
quadrati oltre 60 espositori
presentano prodotti dell’arti-
gianato tradizionale locale, li-
bri, quadri, cartoleria, curio-
sità, oggettistica, hobbistica
e collezionismo, prodotti ti-
pici umbri e non, con degu-
stazioni culinarie. Uno spa-
zio è interamente dedicato
alle strenne natalizie. 
E poi tanti prodotti tipici,
con una sana e gustosa com-
petizione tra le prelibatezze
umbre e quelle delle terre di
Sardegna, Puglia e Calabria.
Previste anche animazioni
musicali e per bambini. In-
somma, un vero e proprio
evento che non mancherà di
richiamare tanti visitatori da
ogni parte della regione. ”La
concertazione con tutte le as-
sociazioni cittadine interes-
sate - commenta con soddi-
sfazione l’assessore al com-
mercio Patrizia Repice - ha
dato la possibilità di allestire
un programma di eventi par-
ticolarmente ricco, in uno
scenario cittadino che rispet-
to agli altri anni si è rinnova-
to. In linea con le indicazio-
ni giunte anche a livello re-
gionale, quest’anno l’asses-
sorato al commercio ha rite-
nuto opportuno promuovere
il territorio attraverso la valo-
rizzazione dei prodotti tipici
e dell’artigianato locale, an-
che nel confronto con altre
realtà italiane che, come
l’Umbria, vantano delle pe-
culiarità nella produzione
gastronomica ed artigianale. 
L’altro aspetto da sottolineare
è la scelta di estendere le ini-
ziative natalizie ad altre zone
residenziali e commerciali,
come Bastia 2, anticipando
quel concetto di centro stori-
co ampliato che sta orientan-
do le scelte dell’amministra-
zione comunale anche dal
punto di vista della riqualifi-
cazione urbanistica”. 

Roldano Boccali
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